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PARNAÍBA 

 

Ata da 2ª (segunda) Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba. No dia três de agosto de dois mil e vinte, às nove 2 

horas, na cidade de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSEPE/UFDPar, sob a 3 

presidência do professor Alexandro Marinho Oliveira, Presidente do Conselho de Ensino, 4 

Pesquisa e Extensão e Reitor Pro tempore da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, 5 

realizou-se a Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 6 

UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: Alexandro Marinho Oliveira, Ivanilza Moreira 7 

de Andrade, Gilvana Pessoa de Oliveira, Daniel Fernando Pereira Vasconcelos, Severino 8 

Cavalcante de Sousa Júnior, Ronaldo Portela de Oliveira, Maria Rejane Lima Brandim, 9 

Amanda Silveira Denadai, Ronaldo da Silva Araújo, Vera Lúcia dos Santos Costa, Rosa Helena 10 

Rebouças, Marcelo de Carvalho Filgueiras, Ricardo de Oliveira Mendes (subchefe do Curso de 11 

Matemática), Luciana Matias Cavalcante (subchefe do Curso de Pedagogia), Liene Marta Leal 12 

(subchefe do Curso de Psicologia), Vicente de Paula Censi Borges (subchefe do Curso de 13 

Turismo), Josenildo de Souza e Silva, Jand Venes Rolim Medeiros, Vinicius Saura Cardoso, 14 

Emerson Diógenes de Medeiros Fernando Lopes e Silva Júnior, Alyne Rodrigues de Araújo e 15 

Joyce Chaves Magalhães. EXPEDIENTE: Aprovada a ata da Primeira Reunião Ordinária do 16 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. ORDEM DO DIA: 1) Proposta de Calendário das 17 

Reuniões do CONSEPE UFDPar para o ano de 2020. O conselheiro Alexandro Marinho 18 

Oliveira foi o relator da proposta, informando as seguintes datas das reuniões para o ano de 19 

2020: 02/09, 07/10, 04/11 e 02/12 (a primeira quarta-feira de cada mês). Posto em votação foi 20 

aprovado por unanimidade dos conselheiros presentes. 2) Processo 23855.001495/2020-98 – 21 

Eleição de membros para a Câmara de Ensino. O Professor Ricardo de Oliveria Mendes foi 22 

o relator do processo, explicando que a conselheira Gilvana Pessoa de Oliveira iria expor as 23 

informações referentes à eleição. A conselheira Gilvana Pessoa iniciou explicando sobre a 24 

urgente necessidade da composição da CAMEN, visto que esta tem uma série de funções a 25 

desempenhar dentro da Pró Reitoria de Graduação, como análise de trancamentos e alterações 26 

de PPC, por exemplo. Falou que, em discussão com os coordenadores de cursos, que também 27 

são membros desse Conselho, surgiu a proposta de termos professores de diferentes áreas dentro 28 

da CAMEN para que possam trazer as diferentes realidades que temos no Campus e que essa 29 

composição diversa tem muito a contribuir com o trabalho da Câmara. Dessa forma, ficou 30 

acordado a escolha de um representante das licenciaturas, um da área de saúde e um dos demais 31 

bacharelados. Solicitou então apoio dos demais conselheiros para aprovação dessa proposta. 32 

Posto em votação foi aprovado por unanimidade dos conselheiros presentes, a composição da 33 

CAMEN no formato proposto. Em seguida, para a composição da CAMEN foram apresentados 34 

os seguintes nomes: representando as licenciaturas: Prof. Élido Santiago da Silva; área de saúde: 35 

Alessandra Tanuri Magalhães, Fábio José do Nascimento Motta e Cláudio Ângelo Ventura e 36 

demais bacharelados: Mara Águida Porfírio e Hana Rosa Borges de Oliveira. Posto em votação, 37 

para as áreas da saúde e demais bacharelados, foram escolhidos os nomes das professoras 38 

Alessandra Tanuri Magalhães e Hana Rosa Borges de Oliveira. A conselheira Joyce Chaves 39 

Magalhães pediu a palavra para informar que, em reunião com o Diretório Acadêmico, ficou 40 



definido seu nome para compor a CAMEN. Isto posto, a composição da Câmara de Ensino 41 

ficou da seguinte forma: Professora Gilvana Pessoa de Oliveira (Pró Reitora de Ensino de 42 

Graduação), como presidente, Élido Santiago da Silva, Alessandra Tanuri Magalhães e Hana 43 

Borges de Oliveira (representantes docentes) e Joyce Chaves Magalhães (representante 44 

discente). Nada mais havendo a tratar, às dez horas e trinta minutos, o Senhor Presidente do 45 

Conselho, deu por encerrada a reunião, da qual eu, Juliana Alves de Macêdo Vasconcelos, 46 

Secretária Executiva da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, lavrei a presente Ata que 47 

após lida, discutida e submetida à aprovação, será por mim assinada e pelo Presidente do 48 

Conselho.  49 

 

 

Parnaíba, 03 de agosto de 2020 

 


